

FELLETIN ■ Des terrains dans le quartier de la gare offrent un beau potentiel

Un espace pour les jeunes

Playtime réunit des enfants, adolescents et jeunes adultes qui réfléchissent à un lieu qui réponde à leurs besoins et envies, de se réunir, jouer ensemble, faire du sport...

En 2019, un groupe de jeunes Felletinois âgés de 9 à 16 ans s'est constitué en vue de la création d'un espace collectif capable de les accueillir dans leurs temps extra-scolaires, un espace pour se retrouver, jouer, être ensemble, skater.

Les jeunes se sont depuis retrouvés pour dénicher des espaces inexploités capables de répondre à leurs attentes...

Des zones de friches près de la gare

Les jeunes adolescents se sont adressés à l'association Quartier Rouge en tant que médiateur de commandes artistiques, pour accompagner cette demande d'un espace dédié, physique et symboli-



SITE DE LA GARE. Des terrains pourraient accueillir l'espace collectif en projet.

que de partage. Par ailleurs l'association porte un projet de réhabilitation de la gare de Felletin en tiers lieu de fabrique, culture, art et société. À proximité du bâtiment, plusieurs zones de friches offrent un potentiel d'aménagement important, ainsi que plusieurs espaces de

la commune. Depuis 2019, le groupe de commanditaires se réunit régulièrement avec le médiateur, pour initier et affiner un cahier des charges. Le groupe est ouvert, il augmente régulièrement et se renouvelle en fonction d'éventuels arrivées et départs (changements de lieux d'habita-

tion liés aux études...). Si l'espace envisagé s'adresse en priorité aux jeunes, il devra néanmoins être ouvert à tous : petits et grands, Felletinois et personnes de passage...

Ce mois d'avril, le comité de pilotage qui rassemble tous les partenaires du projet se réunira une nouvelle fois. ■